



Jueves, 15 de mayo 2025

## Ministerio de Defensa Nacional



### @DefensaEc

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió la visita de la Embajadora de la República de #Turquía ante la República del #Ecuador, Makbule Başak Yalçın. Durante el encuentro, ambas autoridades dialogaron sobre iniciativas orientadas a fortalecer la cooperación bilateral en los ámbitos de seguridad y defensa. Seguimos construyendo cooperación sólida con aliados del mundo, por la seguridad. [Ver más](#) Nota Referente [Ecuador 221 El Telégrafo Noticias en Desarrollo](#)



### @DefensaEc

Durante operaciones de control de armas, municiones y explosivos en la ciudad de Ibarra, provincia de #Imbabura, efectivos del @EjercitoECU aprehendieron a varios presuntos integrantes del grupo armado organizado "Los Lobos". Los sujetos se movilizaban en un vehículo al momento de la intervención. Seguimos firmes en nuestra misión de combatir, sin descanso. [Ver más](#)



### @DefensaEc

En el Complejo Ministerial, el Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió la visita protocolaria del Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Hungría en #Ecuador, Dániel Szécsi. Durante el encuentro, ambas autoridades conversaron sobre iniciativas destinadas a fortalecer la cooperación bilateral. [Ver más](#)



### @DefensaEc

¡EL ENEMIGO TIENE NOMBRE: COMANDOS DE FRONTERA Y TODO TERRORISTA! En Alto Punino esta guerra se intensifica. El Comandante General del Ejército, Gral. Henry Delgado, quien trasladó su puesto de mando al frente combate, confirmó mediante declaraciones oficiales la identificación de 2 cuerpos adicionales de los guerrilleros abatidos en el sector de Alto Punino. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**15 cifras que desnudan la economía detrás de la corrupción y el crimen organizado en Ecuador. La Hora**

Miles de millones de dólares de origen criminal circulan cada año en Ecuador, distorsionando mercados, encareciendo bienes y debilitando al Estado. La economía ilícita se volvió un poder paralelo. [Ver más](#)

Jueves, 15 de mayo 2025



### Mantener las cárceles sin amotinamientos, entre los retos del SNAI 2025. La Hora

Durante el Gobierno de Daniel Noboa tres hombres han sido directores del SNAI. El último fue Mauricio Mayorga Vallejo. Entre los retos de 2025 está evitar amotinamientos en las cárceles. Mauricio Mayorga Vallejo es el nuevo director del Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de Libertad (SNAI). [Ver más](#)



Evidencia. Una parte de lo encontrado por la Fiscalía durante los allanamientos a presuntos miembros del Comando de la Frontera.

### Así es como el Comando de la Frontera intentó comprar jueces ecuatorianos, según la Fiscalía. La Hora.

El objetivo sería salvar de la ley a los hijos del líder de este grupo señalado de asesinar a 11 militares en la Amazonía. Lo que parecía una estructura criminal lejana, asentada en zonas remotas, estaba más cerca de las estructuras de poder. Se trata del Comando de la Frontera, organización narcoguerrillera a la cual se culpa de la emboscada en la que se asesinó a 11 militares de Ecuador en la Amazonía.. [Ver más](#)



### Ataques contra la autoridad: Ecuador se enfrenta a los riesgos de una tercera fase de insurgencia. Primicias

“El país enfrenta la tercera fase de una insurgencia criminal”, asegura Renato Rivera, director del OECO y experto en crimen organizado transnacional. “Los grupos delictivos ya actúan con estatus de beligerancia, desafiando al Estado con ataques directos. Las instituciones de seguridad están gravemente debilitadas”. [Ver más](#)



### Esto encontró el Ejército en el Alto Punino, también llamado 'Punto Cero'. Primicias

Militares regresaron este 14 de mayo de 2025 a la zona del Alto Punino, en la provincia de Orellana, donde 11 militares fueron masacrados cuando realizaban un operativo contra la minería ilegal. Este miércoles ingresaron para recuperar los cuerpos de dos presuntos miembros de los Comandos de la Frontera, quienes han sido señalados como los responsables del ataque producido el pasado 9 de mayo. [Ver más](#)



### En bolsas negras, Ejército de Ecuador retira los cadáveres de dos presuntos integrantes de los Comandos de la Frontera. Primicias

Personal de Criminalística y Dinased culminó la tarde del 14 de mayo de 2025 con las tareas de levantamiento de cadáveres hallados por el Ejército en la zona del Alto Punino, en Orellana, área conocida como 'Punto Cero'. Los cuerpos corresponden a guerrilleros de 'Comandos de Frontera'. [Ver más](#)

Jueves, 15 de mayo 2025



### Ataque a lanchas en El Morro iba dirigido a empresas que brindan seguridad a camarонерas. Primicias

El marino Diego Jaramillo, capitán del puerto, dijo que el ataque fue producido por al menos 15 personas fuertemente armadas, se dirigía a tres embarcaciones de estas empresas que custodian la zona, específicamente a camarонерas y buques mercantes, según confirmaron fuentes en la zona. [Ver más](#)



### Banda narco aliada al cártel de Sinaloa desmantelada en Esmeraldas y Manabí. Primicias

La Policía detuvo a cuatro integrantes de una banda delictiva que operaba en Ecuador y que tenía nexos con organizaciones transnacionales como el cártel de Sinaloa.

El operativo Fénix 141 fue ejecutado en las provincias de Esmeraldas y Manabí, entre las más violentas del país. [Ver más](#)



NAURIS E.

### Alias 'mama huevo' fue detenido en Pichincha, conozca a qué banda pertenece. La Hora

La Policía Nacional informó sobre la captura de alias 'Mama Huevo', cabecilla de una de las estructuras criminales más temidas del Ecuador. El objetivo de medio valor fue detenido en Pichincha. Fue un sector turístico donde la Policía detuvo a Nauris E., objetivo de intermedio valor y reconocido como cabecilla de Los Tiguerones. Este 14 de mayo se conoció que el hombre que responde al alias de 'Mama Huevo' fue aprehendido en el sector del Molinuco en Pichincha. [Ver más](#)



### La historia de Georvi Vega Jiménez, quien tenía una familia joven y una carrera militar que había construido con disciplina. Ecuavisa

El último cumpleaños de Georvi Vega Jiménez fue el 20 de febrero. Cumplía 29 años. Lo celebraron en la misma sala donde casi tres meses después lo velaron, en el barrio Galápagos del cantón Santa Rosa, en El Oro.

Fue uno de los 11 militares asesinados en la emboscada en Alto Punino, Orellana. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Mauricio Mayorga Vallejo es el nuevo director del SNAI, conozca de quién se trata. La Hora

Según el decreto N° 626, el Gobierno agradece a Andrade Manotoa por su labor y nombra a Mayorga. Pero ¿quién es el nuevo director del SNAI? Mayorga es teniente coronel de la Policía Nacional y ha tenido experiencia en el área penitenciaria pues fue director del centro de privación de libertad de Chimborazo. [Ver más](#)



Jueves, 15 de mayo 2025

## Opinión

**¿Quién nos devolverá la paz?. Carlos Arellano. La Hora**

Ni la declaración del conflicto ni el famoso 'Plan Fénix' — del cual poco se conoce y del que jamás se rindió cuentas— han logrado frenar la violencia. Las cifras lo confirman. El urbanista Fernando Carrión publicó en su cuenta de X: “2.361 asesinatos en el primer trimestre de 2025. Eso son 26,2 por día. Y 65% más que el año pasado”. [Ver más](#)

**Nueva Asamblea, nueva oportunidad. Editorial. La Hora**

No basta con derrotar, una vez más, al correísmo. Es necesario que esta mayoría, y quienes se vayan sumando, construyan un proyecto político que logre seguridad, prosperidad, racionalizar la economía y dar un mensaje de estabilidad al mundo, que funja como imán para la inversión. Ecuador pronto será testigo del desempeño de los nuevos legisladores, que tienen una nueva oportunidad para rescatar el ejercicio de la buena política. [Ver más](#)

**El Dato**

Nacional del Ecuador inicia una nueva etapa con Acción Democrática Nacional (ADN) consolidándose como la fuerza política predominante. Bajo el liderazgo del presidente Daniel Noboa, ADN ha logrado asegurar 66 curules y ha sumado adhesiones de legisladores independientes y de otras bancadas, fortaleciendo su posición en el Parlamento. Este respaldo se evidenció con la elección de Niels Olsen, aliado cercano de Noboa, como presidente de la Asamblea, con el apoyo de 80 legisladores. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



**OromarTV** Ejército intensifica las operaciones en el sector de Alto Punino, en Orellana. Mención Ministerio de Defensa **15-mayo-2025**



**EcuadorTV** hallancuerpos de dos guerrilleros y armamento en Alto Punino durante operación militar. Mención Gral. Henry Delgado **14-mayo-2025**

Jueves, 15 de mayo 2025

	<p><b>OromarTV</b> Orellana hallan dos cuerpos de guerrilleros y pertrechos en el sector Alto Punino <b>14-mayo-2025</b></p>
	<p><b>Teleamazonas</b> Orellana Elejército halló 2 cadáveres de miembros de Comandos de la Frontera - <b>14-mayo-2025</b></p>
	<p><b>RTS</b> Puerto el Morro militarizado por incendio de embarcaciones - <b>14-mayo-2025</b></p>
	<p><b>OromarTV</b> Erik Prince regresaría a Ecuador y habría una cooperación con Israel - <b>14-mayo-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Orellana intensifican operativos militares - <b>14-mayo-2025</b></p>
	<p><b>Ecuavisa</b> Patrullajes en Alto Punino - Mención FF.AA. <b>14-mayo-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> El Morro, Guayaquil terroristas queman embarcaciones. mención FF.AA. <b>14-mayo-2025</b></p>